

Winterliche Atmosphäre durch glühende Stämme

MAUDACH: Schwedenfeuer auf beim SV Maudach



Das Schwedenfeuer beim Sportverein VSK Ludwigshafen-Niederfeld besuchten rund 800 Gäste. Am 10. Januar findet ein weiteres Schwedenfeuer auf dem Vorplatz des SV Maudach statt.

FOTO: BAUM

Am 10. Januar ab 16 Uhr findet auf dem Vorplatz des SV Maudach am Ende der Riedstraße das Neujahrsfeuer der SPD Maudach statt. Dabei werden für die Erwachsenen 270 Liter Glühwein, Dornfelder vom Winzer aus Forst, in einem großen Kupferkessel über einem Holzfeuer erhitzt. Kinder können kostenlos Kinderpunsch trinken. Zum Essen gibt es Schmalzbrot. Die Fußballjugend des SV Maudach wird in eigener Regie Bratwürste grillen. Das besondere am Fest sind jedoch die glühenden Baumstämme, inzwischen als Schwedenfeuer bekannt. In der winterlichen Landschaft verbreiten sie Licht und Wärme. Zusätzlich gibt es einen Feuertopf. Nach Absprache mit der Flugsicherheit in Frankfurt werden zwischen 18 und 19 Uhr mehrere Feuerlaternen aufsteigen.

Die 70 mal 100 Zentimeter großen Hüllen verbreiten am Himmel ein herrliches Stimmungsbild. Mit dem Reinerlös will die SPD Maudach die Arbeit der Maudacher Werkstatt für behinderte Menschen unterstützen. Diese will damit einen Multimedia-PC für die Schulung in Arbeitssicherheit und Hygiene sowie für Filmvorführungen kaufen. Beim ersten Schwedenfeuer im Jahr 2008 wurde die Hausaufgabenhilfe der AWO Maudach unterstützt. Beim traditionellen Schwedenfeuer des Sportvereins VSK Niederfeld kurz vor Silvester kamen auch in diesem Jahr rund 800 Gäste. Die 16 gespendeten Baumstämme symbolisierten die zwölf Monate und die vier Jahreszeiten. Für angemessene Musik sorgte eine professionelle Dudelsack-Gruppe. (heb)